



Nr. 128 / 16. Dezember 2021

Landtags-Website wird vorübergehend vom Netz genommen

Die Website des Landtages geht ab heute Abend (Donnerstag) voraussichtlich bis Weihnachten offline. Damit reagiert die Verwaltung auf eine kürzlich bekannt gewordene kritische Schwachstelle im Bereich von Java-Anwendungen und die Empfehlung, davon betroffene Systeme abzuschalten. Wie zahlreiche Webserver bundes- und landesweit wird die Landtagsseite vorsorglich vom Netz genommen, bis erforderliche gewordene Aktualisierungen abgeschlossen sind.

Über Neuigkeiten und Termine informieren weiterhin die Social-Media-Kanäle des Landtages – auf Twitter unter @ltshNews, auf Instagram unter landtag_sh.